

Zurich, en juin 2022

Chères donatrices, chers donateurs

Pour une fois ces lignes ne proviennent pas directement de Lotti Latrous, mais du bureau de la fondation. Ne vous inquiétez pas, Lotti va bien. Si elle n'écrit pas elle-même, c'est parce qu'elle a tellement de travail dans son centre à Grand-Bassam qu'elle souhaite se concentrer sur celui-ci. Malheureusement la faim et la pauvreté ont encore fortement augmenté en Côte d'Ivoire. Selon les données officielles, les prix des denrées alimentaires ont augmenté jusqu'à 10% entre juillet 2020 et juillet 2021. Nous entendons les gens dire qu'ils prennent souvent qu'un seul repas par jour ou qu'ils ne mangent souvent pas du tout pour qu'au moins leurs enfants n'aient pas à se coucher le ventre vide. En conséquence, notre soutien financier et l'assistance aux familles pauvres ont fortement augmenté en 2021.

L'année dernière, la perte de trois de ses enfants à l'orphelinat a causé beaucoup de chagrin à Lotti : elle vous a déjà parlé de Reine dans son avant-dernière lettre, mais elle a aussi dû faire ses adieux à Davila, la petite fille qui était arrivée au Centre plus morte que vivante en février 2018, et à Yasmine qui, en décembre 2020 encore, s'était approchée du Père Noël avec toute sa volonté – Lotti en a parlé dans sa lettre de février 2021. Heureusement beaucoup d'autres enfants, et aussi des adultes, ont pu être sauvés, et ils apportent autant de joie à Lotti que les personnes âgées qui se sentent extrêmement bien dans le «Village

Ayobâ» nouvellement construit, et qui sont très heureuses d'avoir retrouvé leur dignité en plus d'une maison. Et la plus grande joie de Lotti a été l'arrivée d'un autre petit-enfant ! La petite Elsie a vu le jour à Pâques 2022 – nous souhaitons tous le plus grand bonheur à la fille de Lotti et Aziz, Sarah, et à son partenaire Rik !





Pour finir, j'aimerais attirer votre attention sur deux publications, qui ne seront malheureusement disponibles qu'en allemand :

Le **jeudi 2 juin**, un grand article sur l'œuvre de Lotti paraîtra dans le magazine «**Schweizer Familie**». Et le **mercredi 8 juin**, la télévision suisse alémanique diffusera un reportage dans son émission «**Reporter**». Il s'intitule « Lotti Latrous – Ein Leben für die Armen » (Lotti Latrous – Une vie pour les pauvres) et sera diffusé à 21 heures sur SRF1.

L'aide inestimable que Lotti et son équipe apportent à notre Centre l'Espoir ne serait pas possible sans votre généreux soutien. Nous tenons ici à vous remercier du fond du cœur, également de la part de la fondation, ainsi que pour la confiance que vous nous accordez !

Avec nos meilleures salutations
Valérie Keller, responsable commerciale de la
Fondation Lotti Latrous, Zurich

PS : La prochaine lettre sera de nouveau envoyée par Lotti Latrous, qui vous salue tous chaleureusement.



Pour les dons par e-banking
CH44 0024 0240 4286 5400 E
Stiftung Lotti Latrous
Rämistrasse 5
8001 Zürich

Par bulletin de versement
UBS Switzerland AG, 8098 Zürich
PC-Konto: 80-2-2
En faveur de :
CH44 0024 0240 4286 5400 E
Stiftung Lotti Latrous
Rämistrasse 5, 8001 Zürich

Pour les dons en Euro
CH82 0024 0240 4286 5462 H
SWIFT (BIC): UBSWCHZH80A
Stiftung Lotti Latrous
Rämistrasse 5, 8001 Zürich